
M
orto un Papa se ne fa un altro. Nelle
gerarchie ecclesiastiche funziona così.
L'arte e il cinema, invece, seguono cri-

teri diversi. E quando un grande artista ci la-
scia, non ne arriva necessariamente un altro a
prenderne il posto. Sfido chiunque a trovare un
nuovo Mastroianni o un alter ego di Tognazzi,
Volontè o Anna Magnani: sì, abbiamo in giro
dei bravi attori (Elio Germano, Toni Servillo,
Luca Zingaretti, Valerio Mastandrea, Sergio
Castellitto), ma riuscite a immaginarne uno ca-
pace di lasciare una solco profondo nel costume
e nell'immaginario collettivo come ha fatto
Paolo Villaggio? Io, francamente, non ci riesco.
Non tutto quello che ha fatto l'attore genovese
scomparso ieri mattina è stato di qualità. Come
molti “irregolari” dell'arte o della cultura, il
suo estro si è acceso in maniera intermittente,
regalando però dei colpi di genio inarrivabili.
Su tutti, l'intuizione di costruire intorno alla fi-
gura di un impiegato statale impastato di paure
e mediocrità la proiezione dell'italiano medio.
Con Fantozzi, Paolo Villaggio ha costruito un
personaggio che, al di là della cornice farsesca
in cui maturavano le sue vicende, continua a
rappresentare un parte importante della fisio-
nomia nazionale. Il ritratto feroce che Villaggio
ne fece è degno, come è stato ripetuto più volte
in queste ore, della migliore tradizione della
commedia dell'arte. [ ... ]

...continua in seconda
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P
rogetti, iniziative, ma anche
“nuove povertà”. Il territorio di
Marsala, oltre che della Provin-

cia in generale, è una realtà difficile e
con l’assessore alle Politiche Sociali e
Culturali, Clara Ruggieri, abbiamo af-
frontato alcuni temi molto sentiti dai
cittadini. Partiamo dai progetti
nell’ambito del Sociale. State met-
tendo in atto delle iniziative interes-
santi ma che faticano a partire. Si,
ancora ci sono poche risposte da parte
dei cittadini. Vogliamo far conoscere
a più persone possibili alcuni inter-
venti. Il Comune sosterrà le famiglie
con i servizi finanziati dal Ministero
dell’Interno: Micro-Nido rivolto a un
massimo di 24 bambini e i cui locali
si trovano in via Mazara e Spazio-
Gioco rivolto ad un massimo di 50
bambini, in entrambi i casi da 0 a 36
mesi. Per lo Spazio-Gioco i locali non
ci sono ancora ma gli enti possono ac-
creditarsi per ricevere i piccoli. Le
istanze dovranno presentarsi entro il 7
luglio e per chi ha un reddito pari o al

di sotto dei 12mila euro i servizi sono
gratuiti. Poi continua il servizio (gra-
tuito) “Ti accompagno io”: il Comune
mette a disposizione auto ed autista
per accompagnare in altre città anche
fuori Provincia chi è affetto da pato-
logie e deve fare delle cure; la Re-
gione invece ha finanziato degli
interventi per disabili gravissimi, le
istanze devono essere effettuate al Co-
mune e all’Asp. Il nostro non è un
territorio facile per chi cerca lavoro
e nascono sempre più nuove po-
vertà. Ci faccia un quadro generale.
Assisto ad un forte aumento delle
nuove povertà che è dovuto anche alla
precaria situazione che viviamo in Ita-
lia e in questa parte della Sicilia in par-
ticolare. Ai Servizi Sociali di Sappusi
arrivano frequentemente persone li-
cenziate che chiedono un lavoro o
aiuti economici. Il Comune, nelle sue
limitate possibilità economiche, dà
loro un assegno civico previo impiego
nel verde pubblico, nella custodia dei
bagni pubblici, al cimitero, ecc. per ri-

dare dignità a disoccupati o inoccu-
pati. E’ attivo “Piazze solidali” che
vede alcuni soggetti che magari prima
svolgevano un lavoro in nero impie-
gati in attività nel centro urbano, men-
tre il SIA, Sostegno di Inclusione
Attiva, prevede una Social Card per
famiglie fino a 3mila euro di reddito
con minori e/o disabili a carico. Ma i
Servizi Sociali prendono in carico
anche alcune persone bisognose per
assunzione di personale, al momento
siamo a 12. [ ... ]  ...continua in seconda

Progetti sociali e “nuove povertà”,
intervista all’assessore Clara Ruggieri

MARSALA Fino a 50 persone mangiano in mensa, 12 nuove assunzioni tramite Servizi Sociali, accolti 10 utenti senza un tetto

S
tavolta è ufficiale: l'imprenditore Luigi Vinci
ha acquistato il pacchetto di maggioranza del
Marsala Calcio. Ieri mattina, come preannun-

ciato nel week end, l'imprenditore lilybetano ha sot-
toscritto l'acquisto delle quote di 7 soci sugli 11 che
facevano precedentemente parte della cordata socie-
taria. Di fatto, Vinci detiene adesso il 60% delle
quote. Nel corso della conferenza stampa tenutasi ieri
sera, l'imprenditore del settore dolciario ha dato co-
municazione dell'avvenuto passaggio di consegne,
spiegando i suoi piani per il futuro degli azzurri. A
partire dall'arrivo di una nuova cordata di soci che
dovrebbe portare risorse economiche “fresche”, fon-
damentali per portare a termine il progetto che pre-
vede il ripescaggio in “Eccellenza”. Un'eventualità
che naturalmente renderebbe felici i tifosi lilybetani.
Vinci dichiara comunque di voler puntare in alto e di
mirare a riportare il Marsala 1912 in categorie più
consone al blasone e alla storia della società. Conte-
stualmente, va avanti anche il progetto portato a cui
stanno lavorando altri soggetti con l'acquisizione del
titolo calcistico del Riviera Marmi che consentirebbe
a quest'altro Marsala di disputare il campionato di
Eccellenza. La possibilità di vedere due squadre a
rappresentare la città (e magari a giocarsi un derby
nello stesso campionato) non piace però ai tifosi che
si augurano possa essere trovata una sintesi tra le due
diverse realtà.

Marsala 1912: Vinci si
prende la maggioranza

SPORT Il progetto prevede il ripescaggio in Eccellenza

“ALCUNE INIZIATIVE FATICANO A PARTIRE, I SERVIZI CI SONO. DIALOGHIAMO CON I MIGRANTI”

CLARA RUGGIERI
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A
vevamo scritto appena qualche
giorno fa, della situazione in cui le
scuole superiori si trovano. Ab-

biamo scritto della mancanza di fondi a se-
guito della soppressione delle Provincie
(che in realtà non sono state eliminate...).
Vi abbiamo raccontato dell'orientamento
dei dirigenti scolastici che addirittura “mi-
nacciano” di consegnare le chiavi delle
scuole la prefetto, dal prossimo 1 di set-
tembre vista l'impossibilità di fare fronte
al pagamento delle bollette. La vicenda
che vi raccontiamo oggi è di difficile “col-
locazione”, almeno per noi, ma di chiaris-

sima evidenza. Si è verificato all'interno
dell'edificio che ospita il Liceo Classico,
dove al piano terreno c'è la scuola media
Vincenzo Pipitone. Da sempre le due realtà
scolastiche si trovano ad occupare insieme
lo storico edificio. Visto il numeroso nu-
mero di iscritti, al piano superiore convi-
vono le due realtà scolastiche. Ieri,
probabilmente nella prima mattinata, un
pezzo importante di intonaco della parte
dove ci sono le scuole medie, ma che ap-
partiene al Liceo Classico e quindi alla ex
provincia, ha ceduto, come testimonia la
foto allegata.

Continuano i disagi nelle scuole della ex provincia
Cade un calcinaccio all'interno dell’istituto che ospita il Liceo Classico e la scuola media “V. Pipitone”

GIUDIZIARIA /1

S
i è tenuta davanti al gup Riccardo Alcamo l'udienza del
procedimento con rito abbreviato che si sta celebrando al
Tribunale di Marsala nei confronti di Nicolò Girgenti, Fa-

brizio Messina Denaro, Francesco Lojacono e Francesco D’Ar-
rigo. I quattro soggetti sono accusati di concorso in coltivazione
di sostanze stupefacenti con l’aggravante dell’ingente
quantità.Nel corso dell'udienza c'è stata la discussione delle parti
e la richiesta del pubblico ministero Anna Sessa. Otto anni di re-
clusione e una sanzione pecuniaria pari a 80 mila euro sono le
pene chieste dall'accusa per D'Arrigo, Messina Denaro e Gir-

genti, mentre per Lojacono sono stati chiesti 6 anni di reclusione
e una sanzione pecuniaria pari a 60 mila euro. L'avvocato Giu-
seppe Pinta, che assiste Girgenti (già rinviato a giudizio per
l'omicidio del maresciallo Silvio Mirarchi) ha chiesto per il
46enne agricoltore lilybetano l'assoluzione “per non aver com-
messo il fatto”. “Ci siamo basati – spiega Pinta – sulle dichiara-
zioni autoaccusatorie di D'Arrigo che ha detto di essere in via
esclusiva il responsabile del reato, oltre che sulle dichiarazioni
spontanee rese dallo stesso Girgenti”. Il 19 luglio sono previste
le repliche e, con molta probabilità, la sentenza.

Coltivazione di droga: si procede con il rito abbreviato
Il pm Sessa ha formulato le richieste di condanna per Girgenti, Messina Denaro, Lojacono e D'Arrigo

GIUDIZIARIA /2 Ad interrogarli il Pubblico Ministero Carlo Manzella. Prossima udienza è stata fissata per il 10 luglio

POLITICA 

Tripudio di colori
al Color Vibe 

C
entinaia di giovani
e meno giovani si
sono ritrovati ieri

domenica 2 luglio al Mo-
numento dei Mille a Mar-
sala, dove era posizionato
lo splendido Color Vibe
Village, punto di partenza
e arrivo della Color Vibe
5K: la maratona più colo-
rata di sempre, già famosa
nel resto d’Italia, percorsa
a suon di musica, diverti-
mento e… colore. La
Color Vibe 5K è un
evento sportivo non com-
petitivo, dove l'obiettivo
non è arrivare al traguardo
prima degli altri, ma di-
vertirsi senza limiti e farsi
colorare più degli altri. La
città ha risposto con
grande entusiasmo e vita-
lità. L’organizzazione è
stata coordinata dai ra-
gazzi dell’Associazione
Culturale ReStart, che in-
sieme a sponsor e media
partner, partecipanti, vo-
lontari e semplici spetta-
tori hanno contribuito alla
riuscita dell’evento. La
grande affluenza di gente
ha creato qualche rallen-
tamento al traffico, ma lo
schieramento dei ragazzi
di ReStart ha contribuito a
garantire la sicurezza e il
regolare svolgimento
della manifestazione: l'al-
legria ha comunque pre-
valso anche nello
spirito degli automobi-
listi divertiti.

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Il Villaggio di Fantozzi ] - Ma Fantozzi era un perso-
naggio molto più complesso di quelli che si erano visti in
precedenza: non era un buono, non era migliore degli
altri. Inteneriva la sua sfortuna, che portava a fare il tifo
per lui: ma il personaggio costruito da Paolo Villaggio
non era né un padre, né un marito modello, e pur soffrendo
la logica del gruppo dei pari di cui era spesso vittima, non
sarebbe mai stato solidale con un collega in difficoltà. Uno
dei pochi slanci di dissenso e ribellione arriva, non a caso,
contro il critico cinematografico che per l'ennesima volta
tentava di spiegare la grandezza de “La corazzata Potem-
kin”: incapaci di una rivendicazione salariale o di una ri-
negoziazione degli orari di lavoro, Fantozzi e i suoi
colleghi riuscivano a trovare un'improvvisa sintonia solo
in uno sfogo populista contro i baluardi più elitari della
cultura. Una rappresentazione per certi versi profetica di
quello che quotidianamente ascoltiamo o leggiamo sui so-
cial, in un'Italia in cui mediocrità e ignoranza sono spesso
rivendicate con orgoglio e la competenza viene sovente
sbeffeggiata, mentre il potere – quello vero – continua a
dormire sonni tranquilli. In Fantozzi non c'è traccia dello
stereotipo da “italiani brava gente” che aveva addolcito
le commedie di Risi, Scola o Sordi. E difficilmente c'era
un lieto fine. C'era (soprattutto nei primi film) uno spietato
e onesto disincanto che rispecchiava molto l'animo di Vil-
laggio e il suo modo di vedere gli italiani, con quei difetti
che implacabilmente l'attore genovese riconosceva anche
su di sé. Resta il rimpianto per un artista che dall'alto della
sua grandezza avrebbe anche potuto dare di più negli ul-
timi anni della sua vita, reinventandosi in nuovi ruoli e
nuove maschere. Ma la dipartita prematura degli amici
con cui aveva condiviso i momenti di maggiore creatività
(da Fabrizio De Andrè a Vittorio Gassman) lo ha lasciato
sprofondare in una malinconia che gli ha impedito di in-
ventare altri personaggi da regalare al suo pubblico. In
fin dei conti, quel che resta è già tanto e non ha smesso di
svelare quello che davvero aveva da dire.

Uno dei primi candidati
alla presidenza della Re-
gione, l'ex rettore dell'Uni-
versità di Palermo Roberto
Lagalla, sarà protagonista
di un incontro che si terrà
nella sala conferenza del
Complesso monumentale
San Pitero giovedì 6 luglio,
a partire dalle 18.30. Nel
corso dell'iniziativa verrà
presentato il progetto Idea
Sicilia in vista delle pros-
sime elezioni regionali.

Lagalla presenta a
Marsala “Idea Sicilia”

A
ncora un'udienza per il processo “Sicilfert”. Nel tardo pome-
riggio di lunedì a riferire in aula sono stati tre testimoni chia-
mati dalla difesa e precisamente dall'ex direttore dell'Ato

Salvatore Alestra. Nel procedimento che si svolge davanti al tribunale
di Marsala, in sessione collegiale presieduto da Sergio Gulotta, risultato
imputati Orazio Colimberti, ex direttore dell’area Sud dell’Aimeri Am-
biente, oltre al capo impianto del cantiere di Trapani Salvatore Reina,
Michele Foderà amministratore di fatto della “Sicilfert”, Pietro Foderà,
responsabile conferimenti Sicilfert, e Caterina Foderà, responsabile am-
ministrativo della stessa azienda, che trasforma i rifiuti in fertilizzanti.
In precedenza erano stati ascoltati Pietro Foderà e Orazio Colimberti

che avevano risposto alle domande del Pubblico Ministero Carlo Man-
zella. Il prossimo 10 luglio, data in cui è stata aggiornata l'udienza, sa-
ranno ascoltati 2 consulenti tecnici chiamati dalla difesa delle Sicilfert.
Nel processo sono parti civili il ministero e l’assessorato regionale Am-
biente. La nuova gestione dell' Ato Tp1 e il comune di Marsala sono
rappresentati dall’avvocato Luigi Cassata. Parte civile anche i comuni
di Erice e Paceco, rappresentati dagli avvocati Enzo Rando e Vincenzo
Maltese e il Movimento difesa del cittadino (avv. Peppe Gandolfo). A
difendere gli imputati sono Massimo Mattozzi, Diego e Massimiliano
Tranchida, Vito Agosta, Valentina Castellucci, Giuseppe Cavasino e
Paolo Paladino.

Processo Sicilfert: ascoltati altri testimoni della difesa

L’INTERNO DELL’ISTITUTO

Continua il giro in macchina con il Sindaco di Marsala Alberto Di Girolamo. Da mercoledì 4 luglio alle 8 sarà online la seconda
puntata dedicata al primo cittadino. Questa volta Ninny Bornice e Filippo Peralta hanno chiesto al Sindaco della “poltrona” di asses-
sore vuota da mesi, di grandi eventi e...di dieta mediterranea. STANNOTUTTIBENE è una produzione della Tatzebao, online su ita-
canotizie.it (anche sulla pagina facebook del portale e sul canale yuotube della Tatzebao). Il format è realizzato grazie al supporto
degli store 2Pconfezioni e 2Pstudio, della concessionaria Gimas e di MaxiToast.  

Stanno tutti bene: da domani la seconda puntata con il Sindaco di Marsala Alberto Di Girolamo

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Progetti sociali e “nuove povertà”, intervista all’assessore Clara
Ruggieri ] - Marsala è una delle maggiori città siciliane ad acco-
gliere i migranti. Tematica molto sentita ma che sta generando
sentimenti contrastanti… Non mi piacciono alcune notizie recenti
di cronaca che allarmano i cittadini mettendo in risalto il singolo ele-
mento di disturbo. Dal canto nostro svolgiamo incontri con i centri
di accoglienza del territorio per dire a questi ragazzi come compor-
tarsi, di non recare disturbo agli abitanti, di andare in bici nelle ore
notturne con luci e giubbotti catarifrangenti, di non lasciarsi coin-
volgere in risse. Con cooperative e Sprar lavoriamo per evitare anche
i singoli episodi per il vivere sereno di tutti e devo dire che, a parte
qualche atteggiamento scettico, c’è un buon clima che non vorrei
che cambiasse. E a tal fine avete deciso di adottare la politica
dell’integrazione… Si, abbiamo pensato ad alcuni progetti innan-
zitutto firmando un Protocollo d’Intesa con Sprar, Parco archeolo-
gico ed altri enti interessati, che vedono i migranti impegnati al Parco
del Museo Lilibeo, alla Salinella, nel verde pubblico, negli scavi di
Mozia assieme all’Università di Palermo. Questo è tra i tre progetti
di “buona prassi” in Italia che è stato segnalato giorni fa a Roma,
alla mia presenza, e presentato con video e immagini. Il 6 luglio ci

sarà la presentazione del progetto conclusivo. Mentre al Parco ar-
cheologico i migranti sono impegnati in un progetto indetto con
l’Università di Ginevra. Puntiamo un attimo i riflettori sul Sert e
sulla Mensa fraterna. Si parla inoltre di casi gravi di indigenza
per diversi motivi, come li affrontate? Il Sert continua a svolgere
il suo lavoro sul fronte delle dipendenze da alcol e droghe. Come as-
sessore cerco di seguire e raccordare tutto il lavoro fatto da enti ed
associazioni sul territorio. Ma vorrei fare di più, da qui ai prossimi
mesi vorrei creare una vera e propria catena di contatti perché si parla
sempre troppo poco di queste realtà. Alla mensa fraterna dello Sta-
dio, gestita dalla Fondazione San Vito Onlus, i dati povertà sono al-
larmanti, ma la mensa riesce ad accogliere quotidianamente dalle 40
alle 50 persone che ricevono dai volontari un pasto caldo. Le emer-
genze le affrontiamo accogliendo presso la Casa di Riposo “Gio-
vanni XXIII” chi non ha un posto dove dormire perché ad esempio
è stato sfrattato o ha perso il lavoro. Al momento sono 10 i soggetti
che ne usufruiscono ed è il Comune a pagare la retta facendo degli
sforzi. Ma vogliamo creare nuove strutture per potere accogliere que-
ste serie e difficili situazioni.
[ claudia marchetti ]
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A
l blues e ai suoi umori è infatti dedicata la rasse-
gna “Marsala J Blues”. “J” come i Jeans, ma
anche come le iniziali di due sponsor e partner

della rassegna: il Juparanà Drink Cafè e JPeople, apprez-
zato store di tendenza e moda giovane della città.  Ad im-
preziosire  l’evento con i loro vini saranno le Cantine
Europa.  Tre appuntamenti esclusivi per tre giovedì
d’estate.  Il secondo appuntamento, in programma gio-
vedì 6 luglio vedrà salire sul palco del Juparanà Furious
Georgie alias Giorgio Trombino, cantante e musicista pa-
lermitano, noto nel panorama indie-rock nazionale. Lo
farà in veste di cantautore, un ruolo piuttosto distante da
quelli affrontati nei suoi gruppi (Haemophagus, Sergeant
Hamster, Elevators to the Grateful Sky, Cavernicular,
Noise Demon) affidandosi quasi esclusivamente al suono
della sua chitarra acustica. Con un secondo album,
“Sono-Mama!”, uscito da pochissimi mesi e presentato
come disco ufficiale del Record Store Day Palermo, Fu-
rious Georgie suonerà a Marsala una serie di blues che
affondano le radici nella terra scavata da maestri come
Lightning Hopkins, Howlin Wolf, Tampa Red, nonché
alcuni suoi brani editi e inediti.  Al “Marsala J Blues” lo
vedremo come “one man blues”. La rassegna vede come
media partner le testate giornalistiche ItacaNotizie e
“Marsala C’è”.  I concerti si svolgeranno tutti all’interno
del “Juparanà Cafè” di Piazza Pizzo a Marsala. L’inizio,
con ingresso gratuito, è previsto per le 20,30.

“Marsala JBlues”:
al Juparanà il blues
di Furious George  

L’autore marsalese e la docente Clara Marino hanno condiviso con gli ospiti l’impegno con se stessi nella ricerca della felicitàEDITORIA

U
n incontro socio-culturale ha coin-
volto lo scrittore marsalese Gio-
vanni Di Girolamo ed il suo ultimo

libro “Scelgo di essere felice” (editore Taita
Press) ed i detenuti della Casa Circonda-
riale di San Giuliano a Trapani. Un breve
seminario sulla felicità all’interno di una re-
altà molto difficile tra le mura del peniten-
ziario in cui i detenuti e le guardie
carcerarie ogni giorno vivono situazioni
precarie e diversi problemi logistici ed eco-
nomici a causa, soprattutto, della mancanza
di fondi e disinteresse delle Istituzioni.
Questo è il contesto che ha ospitato il ro-
manzo di Di Girolamo, che vede il suo pro-
tagonista impegnato nella ricerca della
felicità, nell’affrontare le situazioni difficili
e nel costruire sani rapporti con gli altri. Un
percorso che l’autore ha voluto fare con la
marsalese Clara Marino, docente dell’I. I.
S. S. “Sciascia e Bufalino” di Erice che in-
segna Fisica al San Giuliano. L’approccio
alla vita di tutti i giorni, le difficoltà, le de-
lusioni, gli impegni da prendere con se
stessi per superarli, dare l’esempio per cam-
biare il mondo partendo dal contesto in cui
si vive, riflettere sulla propria vita e sul rap-

porto con gli altri. Tra riflessioni e letture
di brani tratti dal breviario, i detenuti si
sono interrogati su cosa bisogna fare per
iniziare un cammino verso la felicità, su
come apprezzare il meglio delle proprie
giornate, come valorizzarle facendo qual-
cosa di utile. “Gli ospiti hanno posto do-
mande sull’interpretazione della felicità
come scelta di vita – ha detto Giovanni Di
Girolamo -. Ci siamo tutti interrogati sul
fatto che una crescita personale dovrebbe
permetterci di distinguere le cose che pos-
siamo cambiare grazie alla volontà e all’im-
pegno. Eravamo tutti d’accordo sul fatto
che bisogna lavorare su se stessi senza
aspettative immediate pur nella critica si-
tuazione del San Giuliano. I ragazzi ci
hanno portato i loro esempi virtuosi all’in-
terno del contesto, perché la libertà è uno
dei valori più importanti. Si dovrebbero or-
ganizzare più incontri socio-culturali all’in-
terno dei penitenziari”. Per Di Girolamo e
Marino è stata un’esperienza “… significa-
tiva sotto l’aspetto umano, emozionante è
stato ricevere attestati di stima e inte-
resse”. Come ha fatto sapere la docente
Clara Marino, “… si leggeva nei loro

occhi la gratitudine per averli resi parte-
cipi visto che non hanno nessun sostegno
psicologico. E’ stato importante per i de-
tenuti condividere pensieri sulla scelta di
essere felici senza avere la pretesa da parte
nostra di poter insegnare loro come si fa
ad esserlo. Ringraziamo il dirigente scola-
stico dello “Sciascia-Bufalino” Andrea
Badalamenti per aver accolto la mia inizia-
tiva condivisa dai miei alunni ed apprez-
zata dal comandante Romano e dal
responsabile della comunicazione Va-
nella”. [ claudia marchetti ]

Scegliere di essere felici, Giovanni Di Girolamo
racconta il suo libro ai detenuti del San Giuliano

I
naugurata al convento del Carmine di
Marsala, la mostra “Alberto Gianquinto.
Nello Studio. Opere 1960-2002”, antolo-

gica dedicata all’artista veneto ma di ascen-
denze siciliane: la famiglia era originaria di
Paceco. La mostra è visitabile fino al pros-
simo 15 ottobre. Alla cerimonia inaugurale,
presente il sindaco Alberto Di Girolamo, sono
intervenuti Pietro Giorgio Salvo, presidente
del Cda dell’Ente Mostra Pinacoteca di Mar-
sala che organizza l’esposizione, il curatore
Sergio Troisi, la moglie dell’artista scomparso
nel 2003, Luciana ed il figlio Nino Gian-
quinto. “Non era affatto scontato – ha detto il
figlio – che Gianquinto tornasse nella “sua”

Sicilia., terra che è stata l’alfabeto della sua
arte e di quella costante inquietudine che ha
accompagnato per cinquant’anni la sua pit-
tura. Grazie per questa intuizione che ha let-
teralmente trasportato a Marsala lo studio di
Gianquinto con una raffinatissima selezione
di opere che Troisi ha impaginato secondo il
criterio tematico”. Orari di visite al Convento
del Carmine: dal martedì alla domenica: 10-
13 e 19-21. Chiusi tutti i lunedì, compreso
Ferragosto. Biglietti: intero 3 euro. Gratis:
studenti, disabili e over 65.

Inaugurata al Carmine la mostra di Gianquinto

A riceverla un ragazzo di terza media della “Mario Nuccio” con voti alti e che necessità di sostegnoINIZIATIVE

I
l 29 giugno è stata consegnata la borsa di
studio intitolata a “Totò De Simone”, re-
centemente scomparso, ad un giovane stu-

dente dell’Istituto scolastico "Mario Nuccio".
Alla cerimonia erano presenti la dirigente sco-
lastica Mariella Parrinello, le figlie di De Si-
mone, Teresa e Carmela ed una rappresentanza
del Lions Club Marsala che hanno ideato l’ini-
ziativa in memoria del loro socio: Francesco
Gandolfo, Sonia Bonfanti, Elisabetta De Vita,
Vitalba Pipitone e Diego Maggio. “Non è fa-
cile parlare di Totò – afferma Gandolfo - per-
ché è impossibile sintetizzare ciò che è stato
per la sua famiglia, per i suoi amici e per tutti
coloro che hanno avuto il privilegio e l’onore
di conoscerlo. Caro Totò hai lasciato il segno e
lo hai fatto in maniera indelebile, con garbo ed

eleganza; con schiettezza ed ironia, con since-
rità ed affetto dimostrando sempre disponibilità
verso gli altri e grandi capacità nel risolvere i
problemi e trovare soluzioni. Ti ricordiamo
sempre come un grande Lions, che per 42 anni
non si è mai stancato di servire fino a quando
le tue condizioni di salute non ti hanno per-
messo di partecipare come un tempo.” La
borsa di studio è stata voluta con la finalità di
ridurre l'abbandono scolastico, dando sostegno
allo studio di un alunno, frequentante una
scuola in un quartiere periferico, con poche ri-
sorse economiche, che consegue la licenza
media nell’anno scolastico 2016/17 con una
media alta di voti e condotta. La borsa di studio
permetterà l'acquisto dei libri per poter fre-
quentare il Liceo Scientifico: è questa la scuola

scelta dal ragazzo individuato. Con questo
evento umanitario Francesco Gandolfo con-
clude il suo incarico di presidente del Lions
Club di Marsala e passa la staffetta a Sonia
Bonfanti che continuerà in questo anno del
Centenario Lions Club International le attività.

Il Lions assegna la Borsa di studio “Totò De Simone”

CLARA MARINO GIOVANNI DI GIROLAMO

CINEMA SOTTO LE STELLE

A S. Pietro la coppia
Cortellesi-Albanese

Nuovo appuntamento
con il Cinema Sotto le
Stelle. La rassegna di
cinema all’aperto que-
sta sera proietterà un
nuovo film, spettacolo
unico al Complesso
San Pietro alle ore
21.30. Questa sera
verrà proiettato il film
“Mamma o papà” di
Riccardo Milani con
Paola Cortellesi ed An-
tonio Albanese. Valeria
e Nicola sono pronti a
divorziare e si prepa-
rano a comunicare la
loro scelta ai tre figli:
un adolescente no glo-
bal, una pre-teen incol-
lata allo smartphone e
un piccolo nerd, tutti
egualmente ostili nei
confronti degli imbelli
genitori. Ma quando
viene accettata la ri-
chiesta di Nicola di
esercitare la sua pro-
fessione di ginecologo
in Mali per sette mesi e
contemporaneamente a
Valeria, ingegnere
edile, viene offerto un
trasferimento in Sve-
zia, quella che era una
trattativa civile si tra-
sforma in una lotta al-
l'ultimo sangue per
scaricare all'altro la cu-
stodia dei figli. In-
gresso 3,50 euro, per
Over 65, bambini/ra-
gazzi fino a 14 anni
d'età e per disabili
2,50. Ma l'ingresso è
gratuito fino ad un
massimo di venti disa-
bili per serata. La ras-
segna è stata
organizzata dalla Me-
gaspettacoli di Marsala
che si è aggiudicata
una gara d’appalto in-
detta dal comune Lily-
betano. Il bando ha una
validità triennale. 
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Vengo informato, e documentato, dello
stato di abbandono e totale incuria della
spiaggetta di fronte Villa Genna in con-
trada Spagnola. Spiaggia frequentata da
numerosi bagnanti, soprattutto bambini.
Spiaggia con depositi di alghe e mate-

riale sospinto dalle onde e dai rifiuti. Ba-
sterebbero un centinaio di conci di tufo
e quattro camion di sabbia per ripristi-
nare il molo e trasformare in agibile e
pulita la spiaggetta. Due operai “volen-
terosi” : un po’ di calce, sabbia e ce-

mento, due cazzuole, due pale e due ra-
strelli per restituire al pubblico la grande
bellezza di un angolo-oasi a beneficio di
quanti possano usufruirne.

Francesco Giannone

Si concluderanno il 9 luglio a Chianciano Terme le finali del Campionato Under 16

LETTERE

Ci scrivono sul degrado della spiaggetta di fronte Villa Genna

SCACCHI

H
anno preso inizio domenica 2 luglio, per concludersi
domenica 9 luglio, a Chianciano Terme in Toscana,
presso il Pala Monte Paschi, le finali nazionali del 30°

Campionato Italiano Under 16. Il torneo, suddiviso nelle cate-
gorie Under 16, Under 14, Under 12, Under 10 ed Under 8, si
articolerà su 9 turni di gioco. Tra i 907 iscritti, qualificatisi at-
traverso le fasi provinciali e regionali, ben 53 siciliani, tra i
quali 6 esponenti dell'A.D. Scacchi Lilybetana. I giovani scac-
chisti lilybetani al via sono il Campione Regionale Gianluca
Savalla e l'ormai esperto Marco Morana nell'under 16, Vito Ge-
novese nell'Under 14, Flavio Pipitone nell'Under 12, Giuseppe
Salvato nell'Under 10 e la Campionessa Regionale Bianca Pi-
pitone nell'Under 8 femminile. La delegazione marsalese è gui-
data dal Presidente dott. Carlo Pipitone che non nasconde, nelle
dichiarazioni della vigilia, la speranza che qualcuno dei suoi
alfieri possa cogliere qualche piazzamento prestigioso.

A
Marsala, in onore dei festeggia-
menti di Madonna della Sapienza
di Sappusi, si terrà il IX Raduno

Auto e Moto d’Epoca. Sabato 8 luglio il
programma prevede: alle 16 l’inizio del
raduno presso lo spiazzale della Parocchia
di Sappusi; alle 17 passeggiata che parte
dalla via G. Falcone attraversando il quar-
tiere e la Salinella. Poi Lungomare Boeo,

via C. Maltese, Lungomare Mediterraneo
e sosta al Monumento dei Mille, via Li-
pari, via Mazara, Corso Calatafimi, via
Roma, M. Nuccio, Mazzini, Piazza del
Popolo, via Sibilla, Viale C. Battisti, via
Colacasio, Corso Gramsci e ritorno in via
G. Falcone; alle 18.30 è previsto il rientro
con sosta alla Cantine Mothia per un rin-
fresco. 

A
nche se non è riuscita ad ottenere
sul campo la promozione, la
Sigel Pallavolo Marsala, la pros-

sima stagione sportiva, militerà ugual-
mente nella seconda serie nazionale.
Infatti, la Lega, venerdì scorso, ha in-
viato una missiva comunicando che la
squadra è stata ammessa al prossimo
campionato di serie “A2”. La notizia,
che si attendeva già da qualche giorno,
ha fatto esplodere la gioia della dirigenza
lilybetana. “E' una notizia che ci riempie
di gioia e che rende giustizia alle nostre
aspirazioni. Una notizia che ci ripaga
della delusione degli spareggi persi negli
ultimi campionati, che avevamo chiuso
in vetta alla classifica – questo il com-
mento del presidente Massimo Alloro,
che dedica la serie “A” a chi l'ha forte-
mente voluta - una felicità che vogliamo
condividere innanzitutto con chi ci ha sin
qui supportato, i nostri sponsor in primis,
e con la città di Marsala. Alla quale ri-

diamo il giusto posto nello sport, dopo
un periodo di cocenti delusioni a largo
raggio”. Il ripescaggio si è potuto con-
cretizzare in seguito ai vuoti creatisi nel-
l'organico delle "aventi diritto" e, a
beneficiarne, è stato il sodalizio lilybe-
tano che, grazie ai requisiti maturati, ai
trascorsi e alla serietà sempre dimostrata,
ha avuto l’ok per la partecipazione alla
seconda serie nazionale. Ricordiamo che
, già in passato, la squadra di Capo Boeo
aveva assaporato il gusto di militare in
serie “A”, anche se poi il campionato si
concluse con una mesta retrocessione.
La Lega ha, infine, invitato la società li-
lybetana a presentare nei termini stabi-
liti, entro dieci giorni, la documentazione
integrativa richiesta per l'iscrizione.
Dopo aver ottenuto questo riconosci-
mento, la società rilancia e fa un appello
all’Amministrazione comunale che, si-
curamente, dovrà mettere la realtà del
patron Alloro nelle condizioni di poter

usufruire di un impianto efficiente. Que-
sto, infatti, deve essere il compito di chi
Amministra una città. Non essendo più
tempi favorevoli per l’elargizione di con-
tributi e considerando che chi fa sport
deve contare solo sulle proprie forze eco-
nomiche, il compito di chi guida una
città deve essere quello di offrire servizi
ed impianti idonei alla categoria. La so-
cietà azzurra indirà una conferenza
stampa non appena sarà formalizzata
l'iscrizione.

Nazionali Giovanili, sei scacchisti lilybetani al via
Nell’ambito dei festeggiamenti di Madonna della SapienzaINIZIATIVE

Sabato raduno d’auto e moto d’epoca

Creatosi un vuoto nell'organico, la società di Massimo Alloro torna tra le grandiVOLLEY

La Sigel Pallavolo Marsala ripescata in A2

L
a petrosilena Francesca
Marino di 23 anni è arri-
vata terza al Campionato

Italiano di Body building IFBB
di Roma, una delle manifesta-
zioni di punto nell’ambito di
questo sport. Istruttrice di Fit-
ness e personal coach oltre che
atleta IFBB, Francesca Marino
ha gareggiato per una doppia
categoria. La prima è stata Bi-
kini Juniores -163 per cui si è
classificata tra le Top 6, piaz-
zandosi al 5° posto; la seconda
categoria è stata la Bikini -157
per cui ha raggiunto il terzo
gradino del podio. La giovane
è stata preparata dal coach Fi-
lippo Masucci. 

La 23enne petrosilena ha gareggiato in due categorie alla IFBB di RomaSPORT

Francesca Marino terza al
Campionato Body building

VITO GENOVESE, FLAVIO PIPITONE, GIUSEPPE SALVATO E BIANCA PIPITONE

 IL PRESIDENTE MASSIMO ALLORO


